

21 juillet 2010

# Le site de l'Université de Strasbourg assailli par les demandes d'inscription

Dès le premier jour d'ouverture des inscriptions en ligne lundi 19 juillet, le site de l'université a été victime de son succès. Un niveau très élevé de connexions simultanées a saturé les serveurs et provoqué de courtes interruptions du service. Dès le lendemain, mardi 20 juillet, des serveurs supplémentaires ont été mis en place pour permettre un plus grand nombre de connexions simultanées.

Autre point important à signaler : les nouveaux bacheliers qui ont saisi leurs vœux sur le site « Admission Post-Bac » après le 11 juillet et qui n'ont pas placé l'Université de Strasbourg en premier choix ne peuvent pas s'inscrire intégralement en ligne. En effet leur dossier n'a pas encore été transmis à l'université. Ils doivent donc procéder à une demande de dossier d'inscription via la rubrique "Inscription ou réinscription administrative sur rendez-vous" sur le site Internet de l'Université de Strasbourg.

Enfin, notons qu'en dépit de ces difficultés de démarrage, plus de 2 000 étudiants se sont inscrits dès l'ouverture des inscriptions le lundi 19 juillet et plus de 1 000 étudiants le 20 juillet.

Pour rappel, l'université accompagne ses futurs étudiants par une permanence téléphonique au 03 68 85 12 60, du lundi au vendredi, de 9h à 17h en continu et un courriel : [.inscriptions@unistra.fr](mailto:.inscriptions@unistra.fr) .

